

ABSTRAK

Latifah Inayah Malik. 2023. Deskripsi Pemahaman Konsep Bilangan Bulat Siswa Kelas VII SMP Negeri 40 Makassar. Skripsi. Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I St. Fithriani Saleh dan Pembimbing II Ma'rup.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pemahaman konsep bilangan Bulat siswa kelas VII SMP Negeri 40 Makassar. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Instrumen yang digunakan yaitu tes pemahaman konsep dan pedoman wawancara. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII.6 SMP Negeri 40 Makassar sebanyak 4 siswa yang terdiri dari 2 siswa mampu memahami dan 2 siswa tidak mampu memahami konsep bilangan bulat. Teknik analisis yang digunakan yaitu kondensasi data, penyajian data dan menarik kesimpulan. Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) kedua subjek yang mampu memahami, mampu mengungkapkan kembali pengertian bilangan bulat dengan kalimatnya sendiri, mampu memberikan contoh dan bukan contoh bilangan bulat, cukup mampu mengelompokkan bilangan sesuai dengan karakteristik yang terdapat pada bilangan bulat, dan mampu menarik kesimpulan dengan menentukan pola. (2) subjek yang tidak mampu memahami S3, cukup mampu mengungkapkan kembali pengertian bilangan bulat dengan kalimatnya sendiri, cukup mampu memberikan contoh dan bukan contoh bilangan bulat, cukup mampu mengelompokkan bilangan sesuai dengan karakteristik yang terdapat pada bilangan bulat, dan tidak mampu dan cukup mampu menarik kesimpulan dengan menentukan pola. Sedangkan subjek yang tidak mampu memahami S4, cukup mampu dan tidak mampu mengungkapkan kembali pengertian bilangan bulat dengan kalimatnya sendiri, cukup mampu memberikan contoh dan bukan contoh bilangan bulat, cukup mampu dan tidak mampu mengelompokkan bilangan sesuai dengan karakteristik yang terdapat pada bilangan bulat, dan tidak mampu dan cukup mampu menarik kesimpulan dengan menentukan pola.

Kata Kunci: *Deskripsi, Kemampuan Pemahaman konsep bilangan bulat*